



Gran éxito de la VIII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid

Desde la Delegación de Madrid de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación, queremos celebrar contigo el **gran éxito de la VIII Noche de las Telecomunicaciones**, que tuvo lugar el pasado 22 de abril.

Principalmente, nos gustaría resaltar la gran acogida mediática del evento:

67 medios de comunicación se hicieron eco de nuestra Noche	Nuestro evento llegó a 1.170.430 personas
---	--

Algunas de las noticias destacadas:

elEconomista. "Los ingenieros de Telecomunicación de Madrid premian a Oracle, Accenture, Saturno Labs y IoTMDLab"

El Economista difundió que la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación de Madrid ha galardonado en su octava edición de la gala de la Noche de las Telecomunicaciones a directivos de Oracle, Accenture, Saturno Labs y IoTMDLab, así como a Miguel Ángel Valero, delegado del director para Accesibilidad y Responsabilidad Social de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM). Todos ellos, profesionales, empresas e instituciones, se han destacado por sus respectivas contribuciones en el avance de la Transformación Digital y la Innovación en la Comunidad de Madrid.

elEconomista. "Inmaculada Sánchez Ramos destaca la versatilidad de los ingenieros de telecomunicación"

Tal y como explicó El Economista, Inmaculada Sánchez Ramos destacó la versatilidad de los ingenieros de telecomunicación. La presidenta de la Asociación valora la extraordinaria capacidad de adaptación del colectivo profesional. En el marco de la VII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid, la representante de la profesión afirmó que dicho evento es un punto de encuentro de referencia del sector, con el objetivo de fomentar el networking entre los asociados para intercambiar experiencias y reconocer el importante trabajo que se realiza desde la profesión.

LA RAZÓN "VII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid"

La Razón difundió que la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación de Madrid celebró el pasado 22 de abril la octava edición de la Noche de las Telecomunicaciones, donde la fundadora y CEO de Saturno Labs, Natalia Rodríguez ha recibido el Premio de Inteligencia Artificial y Big Data de AEITM.

Si no pudiste asistir a la VIII Noche de las Telecomunicaciones
Pincha en la foto para ver el vídeo resumen



Durante la noche se hizo entrega de 5 premios
Pincha en las fotos para ver los vídeos de la entrega de los premios



Agustín Muñoz-Grandes, responsable de Accenture Security, recibe el Premio de Ciberseguridad 2024



Natalia Rodríguez, fundadora y CEO de Saturno Labs, recibe el Premio de Inteligencia Artificial y Big Data 2024



Albert Triola, director general para España y vicepresidente Senior de Oracle, recibe el Premio Identidad Digital 2024



El Laboratorio de IoT de Madrid, recibe el premio de IoT y Conectividad 2024



Miguel Ángel Valero, delegado del director para Accesibilidad y Responsabilidad Social, recibe el Premio de Compromiso Social 2024



Si quieres ver todas las fotos de la noche accede a la galería fotográfica de la jornada pinchando en la foto

No te pierdas la mesa redonda de la VIII Noche de las Telecomunicaciones
Pincha en la foto para ver el vídeo de la mesa redonda del evento



Los ingenieros de Telecomunicación, pieza clave en la edificación inteligente y el diseño de las ciudades del futuro

Realizamos una mesa redonda para conocer la importancia de "los ingenieros de Telecomunicación, pieza clave en la edificación inteligente y el diseño de las ciudades del futuro". En ella contamos con la participación de **José Luis del Valle**, presidente de LAR España Real Estate SOCIMI; **José María García Gómez**, vicepresidente de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid; y **Luis Camarena**, vocal de Junta Directa de AEIT Madrid, quien moderó la mesa.

Este gran evento fue posible gracias a la participación de:

Colaboradores

Colaboradores principales:

cellnex **cisco** **DXC TECHNOLOGY** **Fundación orange**

Colaboran:

Alcatel-Lucent Enterprise **AMERICAN TOWER**

Organiza:

it Asociación Española Ingenieros de Telecomunicación Madrid

Estamos a tu disposición para ayudarte. No dudes en ponerte en contacto con nosotros. Ven a conocernos. Forma parte de la Asociación. #somosteletcos #somosaeit/m #somosingenieros

Tu opinión nos importa

- ¿Has cambiado tu email, teléfono o dirección postal? Envíanos un email para que actualicemos tus datos
- ¿Aún no eres asociado? ¿Conoces a un Teleco que no es asociado? Aquí puedes hacerlo